

# *Presidente de Ecuador subraya mejora de condiciones de la educación en su país*

---



Quito, 7 mar (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, celebró la mejora de las condiciones de la educación en su país con énfasis en el sistema público el cual beneficia a más de tres millones de estudiantes.

Durante la inauguración de una Unidad Educativa del Milenio en el cantón Lago Agrio, ubicado en la provincia de Sucumbíos, en la región amazónica del país andino, aseguró Correa que en sus nueve años frente al gobierno se ha gastado con eficiencia y justicia para la educación.

Ante críticas de la oposición que denominan gasto público a la inversión social, también recordó el primer mandatario que a su llegada a la presidencia en el 2007 encontró un país destruido, por lo cual él salda una vieja deuda histórica con el pueblo, y aseguró que nunca ningún gobierno había hecho tanto por Ecuador.

El jefe de Estado dijo, además, que si se hubiera gastado adecuadamente tendrían un país totalmente diferente.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86459-presidente-de-ecuador-subraya-mejora-de-condiciones-de-la-educacion-en-su-pais>



**Radio Habana Cuba**